

Antrag Nr. 12-O-12-0007

CDU

Betreff:

Hilfe zur Wegekreuzung an der Flughafenstraße für landwirtschaftlichen und nichtmotorisierten Individualverkehr (CDU)

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- an der Kreuzung der Flughafenstraße mit dem Wirtschaftsweg (Bereich Mittelpfad, Kostheimer Weg) eine Kreuzungshilfe für den landwirtschaftlichen und nicht-motorisierten Individualverkehr einzurichten
- die Möglichkeit einer Ampelanlage zu bevorzugen/prüfen
- auf Landesebene nachzufragen, welche Mittel zur Verfügung gestellt werden können, da an der Kreuzung der offizielle hessische Fernradweg R6 kreuzt

Begründung:

Der oben angesprochene Kreuzungsbereich ist für viele Landwirte die Hauptverkehrsstraße, um ihre Äcker (Gemarkungen Spieß und Kostheimer Weg) auf der anderen Seite der Flughafenstraße zu erreichen.

Gleichzeitig liegt der Kreuzungsbereich auf der Strecke des hessischen Fernradweges R6, so dass dort mit einem erheblichem mehr an Aufkommen von Fahrradfahrern und Fußgängern auszugehen ist als an anderen Kreuzungsbereichen.

Mit Einrichtung der Kreuzungshilfe besteht dann die Möglichkeit die Flughafenstraße zu kreuzen ohne lange Wartezeiten aufgrund des starken Verkehrs in Kauf nehmen zu müssen. Gleichzeitig ist für schwächere Verkehrsteilnehmer eine erhöhte Verkehrssicherheit zu erzielen.

Wiesbaden, 27.01.2012